

El Campeonato de La Palma de Montaña 2024 sigue ofreciendo un gran espectáculo

11/6/2024

Con la victoria entre los turismos de Aníbal de Luis, la lucha en este apartado está más igualada que nunca, ahora, con liderato compartido entre el vencedor del fin de semana y Jorge Rodríguez, que fue segundo. Entre las barquetas, segunda victoria consecutiva para Carlos Pérez, que da un paso más hacia el título. La próxima cita, en Barlovento con máximo coeficiente, será importante para el devenir del certamen.

La Subida a Puntallana, organizada por la Escudería La Palma Isla Bonita, ha demostrado el buen estado de salud del Campeonato de La Palma de Montaña. Emoción hasta el final en una cita que contó con una destacada presencia de espectadores.

En la apasionante ventana de los turismos, equivalente a la Categoría 1, Aníbal de Luis logró dar forma a su primer triunfo con el Porsche 911 GT3, además de lograr su segunda victoria consecutiva en la Clase 2. Después de una apasionante última manga, logró arrebatarse el triunfo a Jorge Rodríguez. El del Mitsubishi Lancer Evo X cedió ante el empuje del Porsche por apenas dos décimas y ambas empatan, en estos momentos, con 73 puntos al frente de la provisional. Sin duda, ambos equipos nos pueden deparar un intenso desenlace en las dos pruebas que faltan. Buenas prestaciones también de Alejandro Afonso, que fue tercero a seis décimas de la victoria con su Skoda Fabia R5.

El vigente campeón, Sergio Acosta (SEAT León Supercopa), es tercero haciendo gala de una gran regularidad y acumula en este arranque un total de 58 puntos, liderando, de paso, la Clase 4. Curiosamente, son los mismos que atesora Edgar Camacho. El del Volkswagen Golf GTI, aún sin poder exprimir al máximo su vehículo en la rampa de Puntallana, salvó el fin de semana con una buena cosecha de puntos que, además, le han servido para liderar la Clase 3. Antonio José Pérez, con un SEAT Ibiza, completa las cinco primeras posiciones con 48 puntos -lidera a su vez la Clase 5b-, empatado en este lugar con Ayoze Almeida (Honda Civic).

En otros apartados, segunda victoria consecutiva en la Clase 5a para Daniel Hernández (Honda Civic Type R), mientras que Alexis Rodríguez (Honda Civic) ha aumentado su ventaja al frente de la 5c.

Dentro de la Categoría 3, la correspondiente a las barquetas, Carlos Pérez no dejó pasar la oportunidad de obtener su segundo triunfo consecutivo frente a Alexander Melián, ocupando ambos las dos primeras posiciones a la par que andan separados por apenas diez puntos.

Ahora, el Campeonato de La Palma de Montaña se toma un respiro hasta el primer fin de semana del mes de agosto. La Subida a Barlovento, puntuable a su vez para el Campeonato de Canarias, cuenta con coeficiente 1.2 para el Insular, por lo que el resultado de ese fin de semana será crucial para las aspiraciones de cada uno de los equipos.